

## Entregan uniformes a personal administrativo de Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Mayo de 2013 13:02 -

---

En un sencillo pero significativo acto, las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud entregaron uniformes a los servidores administrativos de esta dependencia, con lo cual buscan dignificar cada vez más a quienes a diario realizan múltiples e importantes tareas en sus respectivas unidades, sin lo cual la Facultad, y en un sentido más amplio la Universidad, no podría cumplir con su misión.



Servidores de la Facultad de Ciencias de la Salud posan luciendo los uniformes recibidos.

Este acto fue presidido por Emma Polanco, vicerrectora Administrativa; Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Milagros Penso, directora de Recursos Humanos Administrativo; Rosel Fernández, Flor Montes de Oca, Rosa Pichardo, Pedro Grullón y Erodita de Jesús, directores de las Escuelas de Ciencias Fisiológicas, Odontología, Salud Pública, Ciencias Morfológicas y Farmacia, respectivamente; y Gloria Burgos, directora de la unidad de postgrado de la Facultad.

En sus intervenciones, Adalgisa Linares, Mauro Canario y Emma Polanco resaltaron la significación de la entrega de dichos uniformes, por entender que esto contribuye con la percepción positiva de la imagen de la Facultad, y sobre todo porque con ello se importantiza al principal activo que tiene la institución, sus recursos humanos.



Autoridades que presidieron la mesa de honor en el acto de entrega de los uniformes.

En la actividad se hizo un recuento de las principales acciones llevadas a cabo por la presente gestión, encaminadas a mejorar las condiciones en que los servidores administrativos desarrollan sus labores, y se informó sobre otros incentivos que se contemplan aplicar a favor de los mismos.

Martha de León, a quien le correspondió dar las gracias en nombre de sus compañeras/os, de

## Entregan uniformes a personal administrativo de Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Mayo de 2013 13:02 -

---

labores, valoró como positiva la entrega de los uniformes por parte de las autoridades de la Facultad.

En esta actividad, que se realizó, además, con motivo de la celebración el pasado 26 de abril del Día de la Secretaria, los presentes disfrutaron de un succulento almuerzo preparado especialmente para la ocasión.



Autoridades junto a una representación de los empleados a quienes se les hizo entrega